

Pressemitteilung

07.08.2023

Innenhofkonzert und Hofer Kinonächte bei den Stadtwerken

Die Stadtwerke Hof und das Central-Kino laden zu einem langen Wochenende voller Kultur, Musik und guter Filme ein: Von 17. bis 20. August finden auf dem Betriebsgelände der Stadtwerke Hof im Unterkotzauer Weg die Hofer Kinonächte statt.

Mit Unterstützung des Stadtmarketings Hof und Extra-Radio wird das Stadtwerke-Areal zu einem einzigartigen Veranstaltungsort inmitten einer historischen Kulisse. Zwischen alten Pferdeställen, Backsteingebäuden und einstigem Wasserturm soll nun gefeiert werden: Den Auftakt macht traditionsgemäß ein Innenhofkonzert, diesmal mit der Band „One & Voices“, einem Quartett, das sich dem Cover der meistgehörten Radio-Hits der letzten dreißig Jahre verschrieben hat. Beginn des Konzerts ist am Donnerstag, 17. August, um 19 Uhr – Dauer ca. zwei Stunden.

Im Anschluss geht es nahtlos weiter mit den beliebten Hofer Kinonächten. Konzertbesucher sind herzlich eingeladen direkt sitzen zu bleiben, um den Blick von der Bühne hin zur Leinwand zu richten: Gezeigt wird der Film „Yesterday“, eine Komödie, in der ein junger Mann in einer Welt aufwacht, die vergessen hat, dass es die Beatles gab. Also macht der junge Musiker, der sich als Einziger erinnern kann, die Songs ein zweites Mal berühmt. Der Eintritt zum Open-Air-Kino am Donnerstag ist kostenlos.

Am Freitagabend geht es ab 21 Uhr weiter mit „Der Super Mario Bros. Film“, einem Animationsfilm, der nicht nur für Kinder eine Menge Spaß bereithält: Mario und Luigi sind längst schon zum Kulturgut geworden. Am Samstag und Sonntag kommen Eberhofer-Fans auf ihre Kosten, wenn Bayerns beliebtester Kommissar Franz in „Rehragout-Rendezvouz“ zum neunten Mal auf die Leinwand zurückkehrt und zusammen mit seiner Susi sein Unwesen treibt. Karten können ab sofort unter www.kino-hof.de erworben werden.

Stadtwerke Hof Holding GmbH | Öffentlichkeitsarbeit

Unterkotzauer Weg 25 | 95028 Hof | Tel.: 09281 812-0 | E-Mail: presse@stadtwerke-hof.de | www.stadtwerke-hof.de

Sitz der Gesellschaft: 95028 Hof | Reg.-Gericht Hof: HRB 2932

Aufsichtsratsvorsitzende Oberbürgermeisterin: Eva Döhla | Geschäftsführer: Dipl.-Kfm. Jean Petrahn

Info: Der ‚Alte Pferdestall‘ auf dem Betriebsgelände der Stadtwerke wurde im Jahr 1900 gebaut und gehörte zum Hofer Gaswerk, das seit 1853 in einem aufwendigen Verfahren sogenanntes „Stadtgas“ produzierte, mit dem die ersten Straßenleuchten in der Hofer Innenstadt befeuert wurden. Neben Pferdeställen befanden sich in dem L-förmigen Gebäudekomplex aus roten Ziegelsteinen ursprünglich Remisen für Fahrzeuge, eine Schlosserei und Lagerräume.

Unser Bild zeigt (v.l.n.r.): Jessica Popp (Central-Kino), Julia Gesierich (Stadtmarketing), Stefan Schmalfuß (Central-Kino), Jean Petrahn (Stadtwerke Hof), Sabrina Schmalfuß (Stadtwerke Hof), Jason Olzog (Extra-Radio).

Stadtwerke Hof Holding GmbH | Öffentlichkeitsarbeit

Unterkotzauer Weg 25 | 95028 Hof | Tel.: 09281 812-0 | E-Mail: presse@stadtwerke-hof.de | www.stadtwerke-hof.de

Sitz der Gesellschaft: 95028 Hof | Reg.-Gericht Hof: HRB 2932

Aufsichtsratsvorsitzende Oberbürgermeisterin: Eva Döhla | Geschäftsführer: Dipl.-Kfm. Jean Petrahn